



### Visite de Mme la sous-préfète

Le 10 juillet, Madame Cyrielle Franchy, Sous-préfète de Clamecy est venue visiter la commune. Nous avons pu échanger longuement sur ce qui fait l'actualité de notre commune et sur le soutien que peuvent apporter les services de l'État, qu'ils soient techniques ou financiers, à l'ensemble des projets portés par notre collectivité (église, rénovation de la place...)



Nous avons également fait une visite du bourg, des différents bâtiments communaux tels que les écoles, la salle des fêtes et l'église dont l'État assure 30 % du financement de la première tranche de travaux et évoqué avec elle le projet de rénovation de la place dont la phase de concertation se termine. Une rencontre a également été organisée avec Monsieur Taché qui a présenté son entreprise de travaux publics. L'échange a porté sur la volonté des acteurs locaux de poursuivre leur activité en zone rurale, sur les difficultés rencontrées par ces petites entreprises sur nos territoires et sur le manque de main d'œuvre touchant de nombreuses professions actuellement.

L'ensemble du Conseil municipal remercie Madame la Sous-préfète pour sa visite sur notre commune et pour sa présence lors de la soirée du 10 août pour le marché des services "Ville à joie" et le festival de rue organisé par la Transverse.

### Départ de deux agents municipaux

La municipalité remercie vivement Madame Bérénice RIEB (animatrice) et Monsieur Cyrille BOUS-SARD (agent polyvalent) pour le service rendu auprès de notre collectivité et des habitants de Cervon et pour leur travail de qualité. Le maire ainsi que l'ensemble du Conseil municipal souhaitent à chacun d'eux une bonne continuation dans leurs projets professionnels respectifs.



## Patrimoine

### Lancement de la souscription pour la restauration de l'église

Le vendredi 25 août à l'occasion de l'ouverture officielle de la souscription pour la restauration de l'église, les habitants de la commune et des alentours étaient invités par l'association Cervon Patrimoine et par la municipalité pour une soirée musicale.

Une exposition photographique présentait les parties remarquables de l'édifice mais aussi les dégâts et anomalies dus aux infiltrations et à l'humidité. Le maire a ensuite rappelé l'histoire de Cervon et de l'église et présenté l'ensemble des travaux à réaliser. Ils ont pour but d'assainir et de sauvegarder le bâtiment. Monsieur Didier Dely, représentant de la Fondation du Patrimoine a présenté sa mission et les modalités de la souscription. Une convention de partenariat a été signée lors de cette soirée entre la Fondation du patrimoine, l'association Cervon Patrimoine et la Commune.

Enfin, place a été laissée à la musique et à la poésie avec le concert du Trio Talisman donné bénévolement pour l'occasion. La commune remercie chaleureusement les musiciens et les participants. Une réception organisée par l'équipe de Cervon Patrimoine s'est poursuivie à l'extérieur de l'église.

La participation à la souscription pourra se faire par le biais du tract qui sera prochainement distribué dans les boîtes aux lettres ou d'ores et déjà sur le site de la fondation du patrimoine à cette adresse :

<https://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/eglise-saint-barthelemy-a-cervon>

Pour rappel, les dons versés à la Fondation du patrimoine sont déductibles de l'impôt sur le revenu (IR) des personnes physiques à hauteur de 66 % du don et dans la limite de 20 % du revenu imposable. Ainsi, un don de 100 euros représente une réduction d'impôt de 66 euros. Pour une entreprise, la réduction de l'IS est de 60 %.



Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique

#### Bulletin municipal de la commune de Cervon

Rédacteur-en-chef : Fabien Sansoit / Crédits photos : Commission Lien et Communication, sauf précision  
Rédaction : sauf précision, les articles sont rédigés par les membres de la Commission Lien et Communication.



## Cervon

### Agenda

- **16 et 17 septembre** : Le Château de Lantilly ouvre ses portes de 10 h à 12 h et 14 h à 18 h à l'occasion des **Journées Européennes du Patrimoine**.



Visite intérieure guidée du château avec ses salles meublées, la grande salle avec sa fresque médiévale et la charpente du donjon. Visite extérieure libre avec la découverte du projet de circuit thématique du réseau hydraulique de Lantilly (douves, biefs, bassins, fontaine...)



- **Lundi 2 octobre** : reprise des **après-midis jeux**



D'octobre à avril, les 1er et 3ème lundis du mois à 14h au mini club venez vous détendre en participant à des jeux diversifiés (belotte, tarot, rami, rummikub, scrabble etc...). Ambiance assurée. Venez nombreux !

- **Jeudi 5 octobre** à 19 h : Reprise de la gym douce au club
- **Dimanche 22 octobre** à 14 h30 à la salle des fêtes : **Rifles** organisées par le COFeP au profit de l'arbre de Noël des enfants
- **Vendredi 27 octobre** à partir de 17 h30 : "Place aux services" avec Ville à joie et concert de PME



### Initiatives

### Voisinades

Comme chaque année, les voisinades ont réuni les habitants de plusieurs hameaux : Montliffé en juin, Maré-Le-Bas, Viry-Doussas, Précy-Lantilly en août et Marcilly en septembre. Des temps de partage attendus et appréciés de tous les participants !



Marcilly



Viry-Doussas



n° 46 - page 1



## Animations de l'été

### 7 juillet : concert de la Funfare

Un concert de *la Funfare* a permis aux habitants de découvrir les aménagements de la place pour la phase de tests. Le « marchand de crêpes » dans son camion vert et la buvette permettaient de se restaurer *sur place* ☺.

Une ambiance festive pour un moment convivial et animé !



### 12 juillet : forum de la fibre

Le Forum fibre optique qui s'est tenu à Cervon le 12 juillet dernier a réuni sur l'après-midi de nombreuses personnes venues se renseigner sur les possibilités de raccordement et sur les offres des différents opérateurs. Il est encore possible d'obtenir des renseignements en mairie ou auprès de Nièvre Numérique.



### 14 juillet

A 20 h 30, les nouveaux arrivants ont été accueillis par le conseil municipal à la mairie pour faire connaissance et partager le verre de l'amitié. Les futurs élèves de sixième étaient également conviés et se sont vu remettre une calculatrice pour leur entrée au collège. Les participants ont pu ensuite rejoindre la retraite aux flambeaux.



**Le petit mot du COFeP**  
C'est avec grand plaisir que nous avons accueilli les pompiers de Corbigny pour notre maintenant traditionnelle retraite aux flambeaux. C'est ainsi que cinq véhicules ont défilé avec les enfants, parents et grands-parents présents à cette occasion et munis de lampions multicolores. Nous avons arpenté les rues du bourg puis tout le monde s'est retrouvé aux abords du club pour finir la soirée autour d'un verre offert par le COFeP et la municipalité sur un air de musique entraînante où les danseurs ont pu s'exprimer.

### 10 août : La Transverse, Ville à joie et la ludothèque du centre social étaient à Cervon !

Dans le cadre de l'opération « petits villages du futur », Cervon accueillait pour la deuxième année consécutive, l'équipe de *Ville à joie* pour faire « *place aux services* ». Plusieurs stands étaient installés derrière la salle des fêtes : bilans de forme, aide aux démarches numériques, aide pour l'aménagement d'habitat, la gendarmerie, le tourisme en Morvan... et la ludothèque du centre social pour le plaisir des grands et des petits !



A 18 h 30, *La Transverse* faisait son festival avec le spectacle "Cycl'Loko, la grande cérémonie" de la Cie *Monde à part* suivi, à 20 h 30, par la performance de *Pogo Bongo*, percussionniste.



Pour accompagner cette soirée, l'association Cervon Patrimoine s'était mobilisée, soutenue par la municipalité, afin de proposer de quoi se restaurer sur place.

Un succès pour cette fin de journée qui a accueilli nombre de cervonnais, de vacanciers et de personnes des alentours !

### Saint Barthélémy: Comité Cervonnaise des Cheveux Blancs

JEUDI 24 AOUT, nous étions 63 à nous retrouver à la salle des fêtes, pour partager joyeusement le déjeuner de la Saint Barthélémy, suivi du tirage de la traditionnelle tombola !

L'après-midi s'est poursuivi en musique, avec au choix de chacun : danses, jeux de cartes, et en nouveauté tournoi de pétanque !

Merci à tous pour votre participation à cette belle journée de convivialité, de rencontres et d'amitié !

Vous trouverez nos prochains rendez-vous sur le bulletin municipal d'octobre. (Il ne sera pas envoyé d'invitation)

Vous êtes CERVONNAIS de 70 ANS cette année et plus, nous vous y attendons !

Pour vous CERVONNAIS de 80 ans cette année et plus, qui ne pouvez pas participer à nos manifestations, un colis de NOËL vous sera remis courant décembre.

Pour tout renseignement, contactez les membres du bureau ou par téléphone Danièle 06 38 52 97 30 ou Michelle 06 73 25 17 06

*Danièle Bozon*



## Ecole

C'est sous un beau soleil que les petits Cervonnais ont repris le chemin de leur école. Ils seront 28 sur les bancs cette année, 12 en maternelle et 16 en élémentaire. Après le domaine des arts l'an dernier, c'est à la découverte du monde, et plus particulièrement du monde du vivant, que sera dédiée cette nouvelle année. Ce qui s'appelait jadis si joliment les sciences naturelles... Ne soyez donc pas étonnés si vous trouvez au détour d'un chemin les maîtresses Marie Odile et Nathalie, accompagnées de leurs élèves, ramassant feuilles, écorces et champignons ou prenant des photos.

Coupe du monde de rugby et jeux olympiques obligent, une large part sera également donnée au sport et aux rencontres sportives.



Quant au français et aux mathématiques, ces apprentissages fondamentaux ne seront pas en reste non plus : rallyes lecture, concours Mathador (une réplique du « *compte est bon* ») sont prévus pour les plus grands. Mais chut... la maîtresse a prévu des surprises et on ne peut pas tout dévoiler... Les petits, eux, travailleront autour du roman policier et des énigmes, développant ainsi leur esprit d'observation, de logique et de déduction, une excellente préparation à la résolution de problèmes.

Une année bien remplie se prépare donc !

*Marie Odile et Nathalie*